

発行：中の島地区町内会連合会  
発行日：平成22年5月27日

通常より1週間遅れの桜の開花となり、寒い日が続いていましたが、札幌でもようやく夏日（最高気温25度）を迎える事ができました。初夏を迎えてこれからは様々な町内行事が行われますので、皆さまからの投稿をお待ちしています。

## 精進川清掃&親子ふれあい清掃



向会長(一区第3)挨拶

例年4/29に開催されている精進川の河川清掃ですが、今年は降雨のため5/9(日)に順延されました。当日も前日まで雨模様で気温が低く寒い朝でしたが、昼頃には晴れ間も見えてきてほっとしました。

30回目を迎える精進川の河川清掃ですが、今年も中の島地区、平岸地区、南平岸地区から680名の地域の方が参加され、精進川の清掃に続いて町内の清掃に汗を流しました。

事前に空知総合振興局札幌建設管理部で川さらい作業を行ったにもかかわらず、買い物袋やペットボトル、木の枝などが散在し、10か所の集積所には約60袋(500kg)にのぼるゴミ袋が集まりました。

みんなの努力でとてもきれいになった川に、ヤマベの稚魚が泳ぎますよ。楽しみですね!!



## 中の島地区町内会連合会総会

2010.4.26(月) 中の島地区町内会連合会の総会が開催され、78名の方に参加頂きました。来賓の二木区長からは中の島地区の活発な地域活動を継続するためにも次代の担い手づくりが必要であること、区としても地域の活力ある活動を積極的に支援していく旨のお話がありました。また総会では今後2年に渡る新体制が決定しました。

- ・会長 藤岡喬一(中の島三区第3町内会長)
- ・総務部長 向俊孝(中の島一区第3町内会長)
- ・女性部長 福井照美(中の島一区第3町内会)

あわせて区長表彰が行われ、長年の地域活動を讃えて4名の方が受賞されました。おめでとうございます。

- ・三上敏博さん(二区第4) ・菅敏充さん(二区第4)
- ・酒井清一さん(三区第2) ・藤岡桂子さん(三区第3)



表彰を受ける酒井さん



二木豊平区長の挨拶



藤岡 新地区連会長



向 新地区連総務部長



村椿地区連顧問



藤田地区連相談役

## 精進川ヤマベの稚魚放流

精進川のアマベの稚魚放流も平成10年から始まり、今年で12回目になりました。今年からは精進川の滝のほかに豊中公園でも実施され2か所で240名を超える児童が集まりました。

豊中公園では徳中会長(中の島魅力ある地域づくりの会)(主催者挨拶)に引き続き児島事業副部長から「ヤマベはきれいな川にしか生息しません。今は5cmですが降海してアラスカまで2~3年をかけて回遊して、50~80cmになって帰ってくるんだよ」というお話があり、小さなヤマベを紙コップに3匹ずつ放流していました。なかには生きたヤマベを気味悪がっている児童もいましたが、みんな本当に楽しそうでした。この模様は6月10日(木)15:00からFMアップル(76.5MHz)で放送されますので是非聞いてくださいね。



徳中会長の挨拶



FMアップルの取材です



最後におみやげをもらいます



## 三区 なかよし公園の開園式

2010.5.15(土)中の島三区第3町内会では昨年完成した中の島地区で9つ目となる”中の島なかよし公園”の開園式を行いました。

晴天の中、公園名称を命名者の小学生児童3名に町内会から記念品が贈られました。(命名者5名のうち3名が当日出席)

その後に参加者全員でジャンケン大会を行い、勝ち抜き戦を行い、大盛り上がりの中、なかよし児童9名、大人1名に賞品が贈られました。

セレモニーの最後には、150名の参加者全員にお土産が行き渡り、皆さん大満足で公園を後にしました。住民の皆さんの意見や希望を取り入れて完成した、新しい公園です。みんなで大切に使いましょう!



藤岡会長(三区第3)の挨拶です



## 二区第2 運動会の開催

2010.5.16(日)久々の好天に恵まれ、二区第2恒例のミニ運動会&お花見会が川島公園で実施されました。午前中はゲームに興じ、午後からはジンギスカン、焼きそば、ジュースにアルコールなど、一大宴会が始まり、会員間の絆をより強固なものとし、盛会裡に開催目的を達成することができました。(参考:この財源は毎月の資源回収益で運営しています)



行事予定



6月18日(金) 中の島魅力ある地域づくりの会定期総会

7月3,4日(金、土) 寒地土木研究所(平岸1-3) 一般公開:無料 9:00~16:00

問合わせ先 中の島まちづくりセンター 中の島1条4丁目9-4 821-5841

中の島魅力ある地域づくりの会ホームページ <http://www.nakanoshima.jpn.org/>